



4 Pièces

147 m²

Réf. 018995-BOSCHI26110

998 000 €

Boulbon

Maison à vendre (13150)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

BOULBON Visite virtuelle disponible sur notre site internet. Sur la commune de Boulbon, au coeur du massif de la Montagnette, découvrez cette belle propriété d'environ 147 m² nichée dans un cadre idyllique et préservé. Implantée sur un magnifique terrain de plus d'un hectare, cette maison offre un environnement exceptionnel où calme et nature sont les maîtres mots. L'habitation se compose d'un vaste séjour lumineux ouvert sur une cuisine équipée, de trois chambres dont une confortable suite parentale, une salle d'eau et un wc invité. Un cellier-buanderie, ainsi qu'un garage complète et ...

BOULBON Virtual tour available on our website. In the town of Boulbon, nestled in the heart of the Montagnette mountain range, discover this beautiful home of approximately 147 sqm set in an idyllic and unspoiled setting. Set on a magnificent lot of over one hectare, this home offers an exceptional environment where tranquility and nature reign supreme. The home features a spacious, bright living room opening onto a fully equipped kitchen, three bedrooms including a comfortable master suite, a bathroom, and a guest toilet. A pantry-laundry room and a garage complete the property. The generous ...

BOSCHI IMMOBILIER PRESTIGE

5 boulevard Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

